

Campoo

La orquesta sinfónica estatal rusa actúa en San Martín de Elines

A. Q. Elines

Hoy domingo 13 de agosto, a partir de las 20,00 horas, tendrá lugar en el incomparable escenario de la Colegiata de San Martín de Elines, un concierto de la Orquesta Sinfónica Estatal Rusa, que dirige el cántabro Raúl Torrelledó.

Este es, para el alcalde de Valderredible, Fernando Fernández Fernández, uno de los escenarios ideales para escuchar su brillante programa musical, "por la belleza del templo y por su excepcional acústica".

Amplio programa

Se trata según el regidor "de una actividad cultural enmarcada dentro del amplio y variado calendario de actividades culturales que el Ayuntamiento de Valderredible tiene programado para este verano". Esta actuación es tradicional en la programación de la Orquesta Sinfónica Estatal Rusa, con un excelente y elaborado trabajo. El aforo en la colegiata es limitado.

El concierto se distribuirá en una primera parte con las oberuras de *Las bodas de Fígaro y Russlan y Ludmila*, el vals *Mascarada, Noche en el Monte Peñal* y dos piezas para clarinete y orquesta: *Slowly blues* y *Raduga*. Los preludios *El niño judio y Agua, azucarillos y aguardiente* y *Gran Vía* abrirán la segunda parte del concierto, que concluirá con el interludio cómico *La tabernera del puerto*; piezas para violín y orquesta y danzas polovtsianas.



Reunión de Mazón con el alcalde Barrio y representantes vecinales.

A. QUEIMADELOS

Según explicó el consejero Mazón al alcalde de Reinosa J. Miguel Barrio

Las obras respetarán el valor patrimonial del puente Carlos III

A. QUEIMADELOS. Reinosa

El consejero de Obras Públicas y Vivienda, José María Mazón, garantizó al alcalde de Reinosa, José Miguel Barrio, que las obras que su Departamento está llevando a cabo en el entorno del puente Carlos III respetarán "rigurosamen-

te" el valor patrimonial de esta infraestructura en la que la Consejería sólo actuará "después de conocer el informe solicitado de acuerdo con el Ayuntamiento al Servicio de Patrimonio de la Consejería de Cultura, y siempre conforme a la voluntad del Consistorio y sus vecinos".

Mazón se reunió con Barrio y varios representantes de colectivos vecinales de Reinosa y de la organización Ecologistas en Acción, a los que trasladó su decisión de "paralizar" todas las obras que incidan directamente sobre el puente hasta conocer el citado informe y "debatir las distintas opciones para su mejora", tanto con el ayuntamiento como con las agrupaciones ciudadanas.

Según informó el Gobierno en una nota, esta mejora está recogida en el proyecto de la carretera de Reinosa a Brañavieja, actualmente en ejecución, con el fin de optimizar la circulación de los vehículos y el tránsito de peatones, que actualmente se ve condicionado por la estrechez de la calzada.

Por este motivo, y dado que la carretera de Brañavieja, de competencia autonómica, co-

mienza en este punto, la Consejería de Obras Públicas, de acuerdo con el equipo de Gobierno y el alcalde de Reinosa, ha previsto una intervención encaminada a ensanchar las aceras y crear una zona de paseo para garantizar la seguridad vial. Existen para ello diversas alternativas, que en este momento están siendo estudiadas para seleccionar la más viable y respetuosa con la estructura del puente.

Según anunció el alcalde Eduardo Ortiz

La Consejería de Ganadería apoyará próximas ediciones de la Feria de la Miel

A. Q. Campoo de Yuso

Eduardo Ortiz valoró muy positivamente el resultado de la I Feria de la Miel, que contó con una numerosa asistencia de público en las dos jornadas programadas, pero, sobre todo, en la primera dirigida a técnicos y aficionados en materia apícola, "en la que un centenar de personas siguieron cada una de las cuatro charlas escogidas", señaló. Destaca el regidor que "la Consejería se ha interesado por el resultado de la feria, comprometiéndose en la promoción de un producto como la miel, que tiene diferentes aspectos muy positivos para que esté en auge, prometiendo apoyos para la mejora y ampliación de la Feria en años

sucesivos". El alcalde señaló que los ponentes de las conferencias fueron de alto nivel y el público se mostró satisfecho con el proyecto. La segunda jornada contó con la visita del público que acudió a la Fiesta de Las Nieves. Además comparecieron el director general de Cultura, Justo Barrreda, y el consejero de Ganadería, Jesús Oria. "La labor a partir de ahora", precisa Ortiz, "por parte de la Corporación de Campoo de Yuso, es analizar las encuestas, ver las sugerencias que amablemente nos han ido reflejando por escrito los asistentes y esperar que el año próximo lo hagamos todavía un poquito mejor". Como expositores participaron los apicultores de Campoo



Participante en la I Feria de la Miel.

(APICAN, SAT Erica y miel Brañajana), mieles de Cabárceno y apicultores de Egea de los Caballeros. Otros asistentes no trajeron sus mieles, porque creían que no se podían vender, pero confirmaron que se sumarán a la feria de la miel en años venideros.

Como resumen, Eduardo Ortiz habla "de una organización casi perfecta, de un compromiso de Ganadería en la promoción de la feria y del entendimiento de que los apicultores necesitan jornadas de este tipo, sobre todo de formación para los más jóvenes,

Nestares ultima los preparativos de las fiestas de Nuestra Señora

A. Q. Nestares

La Junta Vecinal y la Asociación Juvenil y Deportiva Nestares organizan las distintas actividades de la fiesta de Nuestra Señora de Nestares, que tendrán lugar mañana lunes y el martes, contando con la colaboración de la Asociaciones de Vecinos y Mujeres de la localidad de Campono de Enmedio y Cantur.

Los actos programados, explica el presidente de la Junta Vecinal, se abrirán mañana día 14 con la celebración de un partido de fútbol infantil, a las 17 horas, para una hora después tener lugar el lanzamiento de tracas, bombas y toque de campanas indicando el inicio de las fiestas. A las 21,00 horas, con la actuación de la Banda de Gaitas de Naveda, se procederá al homenaje a los mayores de 75 años, y desde las 22,00 horas la Asociación de Mujeres organiza un lunch, para lo cual piden ayuda a los vecinos, para que desde las 18,00 horas presenten en la asociación bandejas con ágape que pagará la Junta Vecinal. La orquesta Punto Norte amenizará la primera gran verbena, desde la media noche. El día 15 de agosto las alegres dianas abrirán la programación, para posteriormente, a las 13,00 horas celebrarse una misa solemne y la ofrenda a los vecinos ausentes, siendo la misma cantada por la rondalla Aires del Ebro. Por la tarde habrá juegos infantiles, hinchables y karts desde las 16,30 horas, finalizando las fiestas con las tradicionales romería y verbena amenizadas por la orquesta Vía Libre.

A. QUEIMADELOS

siendo necesario hacer público al mundo las cualidades que en este producto tiene Cantabria: Liébana, el Pas, Campoo, cada una con sus características peculiares, pero todas ellas exquisitas y dignas de una alta valoración", concluyó.